



雁歌学報

宮城県伊具高等学校
〒981-2153 伊具郡丸森町雁歌51
電話 0224-72-2020 FAX 0224-72-1322
ホームページアドレス <https://igu.myswan.ed.jp/>

回覧

定期考査が終わり、令和4年度第2クォーターへ

6月初めに県総体が、中旬には第1回定期考査があり、生徒それぞれが精一杯の頑張りをを見せてくれた後、前半の学校行事のメインイベントとも呼べる体育祭が行われました。万全のコロナ・熱中症対策のもとで、生徒達はエネルギーを解放し、若さを輝かせていました。ここで感じたのは本校生の大人さです。準備も当日も、互いに気持ちよく体育祭を楽しめるようにと、それぞれが心配りや全体を見る目を持ち、参加していました。本校生は学校生活を送る中で、様々な行事や大会を経ながら、逞しく頼もしい姿へと成長していることを感じます。

学校は夏休みに入ります。3年次生は就職活動がいよいよ本番です。1・2年次生も含めて、充実した夏休みにして欲しいと思います。

○体育祭

今年度の体育祭は、バレーボールとドッジボールが男女混合になるなど種目の変更をした中で開催しました。総合1位が3年3組、2位が2年3組、3位が1年3組と全学年がトップ3に入るという例年にはない素晴らしい活躍を見せてくれました。中でもスポーツマンシップ賞を受賞した1年1組を筆頭に、試合前後の挨拶も各クラスがちゃんとしていて、マナー面も光っていました。体育祭実行委員は1年次から3年次まで全員が一生懸命働き、学校全体で成功させようという気持ちが出ていました。今年度のスローガンのとおり、まさに「青春開花」（2年1組：森姫花発案）した体育祭となりました。



○芸術鑑賞会

7月7日（木）、本校第2体育館を会場に芸術鑑賞会が行われました。今年度は、航空自衛隊中部航空音楽隊の皆様をお迎えし、演奏をご披露いただきました。航空自衛隊の公式行進曲「空の精鋭」から始まり、桃太郎・浦島太郎・金太郎などのメロディが連なる「たろう変奏曲」や七夕の日に因んだ「たなばた」「ディズニー・ファンティレージュン!」「カイト」「Official 髭男dismメドレー」、伊具高吹奏楽部の生徒と合同での「アルセナール」、そしてアンコールの「宝島」まで、あっという間の1時間でした。

昨年度の陸上自衛隊東北方面音楽隊の元気で力強い演奏とは違い、どこまでも広がる空のようにゆったりとした演奏に会場全体が満たされました。事後のアンケートには「吹奏楽部との合同演奏が良かった」「一緒に演奏できて楽しかった」「自衛隊の皆様は所作もすごくきれいだった」「鳥肌が立つほど感動した」などの感想が寄せられ、目の前で繰り広げられる大迫力の音楽にたっぷり浸ることができた一時となりました。



○防犯・交通安全教室

6月30日(木)に防犯・交通安全教室が開催されました。連日暑い日が続いたため、本年度はリモートでの開催となりました。防犯教室では、成人年齢の引き下げで変わること、SNS・個人情報の取り扱い、薬物依存性について学びました。交通安全教室では、交通マナーについて学びました。宮城県の高校では、SNSによるトラブルや登下校での交通事故が後を絶たない状況にあります。この教室を通して、生徒は犯罪やトラブル、交通事故から自分自身の身を守ることの大切について十分に理解したようです。



○農業クラブ意見発表大会

7月1日、宮城県農業高校にて、宮城県農業クラブ意見発表大会が行われました。意見発表は、生徒の身近な問題や将来の問題について、抱負や意見を7分間で発表します。発表を通して問題解決のための自主的・積極的な態度と能力を養うことを目的としています。本校からは分野I類(生産・流通・経営)に3年生の吉田航平君が出場しました。吉田君は、昨年度プロジェクト学習で取り組んだ「大張沢尻棚田」の稲作体験実習から、将来、自然の美しさを生かし自然と共生する農業人になる抱負を発表しました。伊具高の誇りを胸に、自分の全力を出し切り、結果は見事優秀賞を受賞することができました。一年生の後輩達も見学して、吉田先輩の気迫を体現することが出来たので、伊具高の誇りと伝統を受け継いで、吉田先輩に続けるように来年に向けて頑張ってもらいたいです。

○高校野球県選手権大会

7月5日から7月27日まで行われた第104回全国高等学校野球選手権宮城大会に亙理・伊具・大河原商業連合として出場しました。

第1回戦は築館高校と対戦しました。初回、5番・中畑 大和(3年)のヒットで先制点をもぎ取ると、2回には4番・長尾 拓磨(3年)がヒットを打ち、4対0。終盤には、八島渉夢の足を生かした盗塁でチャンスを作り、追加点。最終的には8-1でコールド勝ちしました。三校の連合チームとして夏の大会で1勝する例は滅多になく、嬉しい勝利となりました。

第2回戦は東北生活文化大学附属高校と対戦しました。相手は私立。何本も外野にボールを打ってきましたが、センター八島、レフト中畑の堅実な守備でピンチを凌いでいきます。1-0生文リードで試合が進む中、4番・長尾のヒットで同点に追いつく粘り強さを見せました。延長10回まで行われた試合は、2-1で惜敗。しかし、試合終盤には、会場全体が三校連合を応援するほど盛り上がり、まさに高校球児らしい大会となりました。

今まで野球をさせてくれた保護者の方々や応援していただいたの方々、お世話になったグラウンド、道具全てに感謝です。3年間ありがとうございました。



～ 私が高校生だった頃 ～ 丸森町長 保科郷雄

毎月、卒業生の方に寄稿していただき掲載します。

私が入学した昭和41年は高度経済成長期の真只中で、その2年前には日本で初めてオリンピックが開催されるなど、勢いのある時代でした。同学年は総勢237人で、全校生徒も600人程でした。私は中学から野球をしていて、高校の3年間も練習に明け暮れていました。共に汗を流し、苦楽を共にした友は今でも私の宝であり、誇りでもあります。そして、野球部の監督は今でも人生の師と仰いでいます。在校生の皆さんも、人生の宝物づくりに向けて充実した高校生活を送ってください。

【令和4年度宮城県伊具高等学校同窓会総会のお知らせ】

日時 令和4年8月7日(日) 14:00 **場所** 宮城県伊具高等学校会議室 **日程** 14:00～ 総会

※新型コロナウイルス感染症対策のため、本年度も三役及び各支部長のみ参加とし総会を開催します。なお、総会後の懇親会も実施いたしませんので、会員の皆様にはご理解くださいますようお願いいたします。

お知らせ

本校の夏季休業は7月23日(土)から8月23日(火)までとなっています。お盆期間の8月12日(金)～16日(火)は閉庁日で職員も休みになりますが、警備員は土日同様、8時から18時まで在校します。